

Faxe ✓

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Nürnberg
Dr. Ulrich Maly
Rathaus

90317 Nürnberg

JA + SportK

OBERBÜRGERMEISTER		
13. JULI 2006 / Nr.		
<i>2, BM</i>	1 Zur Kis.	3 Zur Stellungnahme
<i>V</i>		4 Antwort vor Ab- sendung vorlegen
<i>IV</i>	2 z.w.V.	5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

BM

195/2006

Nürnberg, 12. Juli 2006
Blumenstetter/m

„Nürnberg kickt“ weiter

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bereits bei den Vorbereitungen zur Fußball-WM haben wir die Frage gestellt, wie kann der Breitensport bei der Fußball-WM punkten.

Nach dem Ende der WM stellen wir fest, die weltmeisterliche Stimmung in unserer Stadt wurde nicht nur vom bunten Treiben unserer internationalen Gäste und den Fußball-Fans bestimmt, sondern auch durch zusätzliche fußballerische Aktivitäten in Vereinen, Schulen und beim Freizeitsport.

Kicker-Turniere für Erwachsene, das AWO-Kindertagesstätten-Turnier, von der Stadt Nürnberg organisiertem Städtepartnerschaftsturnier, dem Internationalen Jugendcamp, dem Streetsoccer-Turnier offener Gruppen und der N-Ergie-Cup Szene. Fußball und sportliche Wettkämpfe haben großen Zuspruch der meist jugendlichen TeilnehmerInnen gefunden.

An dieser Stelle Dank für das Engagement der Mitarbeiter des Jugendamts und des Sportservice, aber auch an die Sponsoren. Ohne sie wären diese sportlichen Aktivitäten für Kinder und Jugendliche nicht möglich gewesen.

Um die vorhandene positive Stimmung für den Breitensport weiter zu nützen, stellen wir zur Behandlung im Jugendhilfeausschuss und in der Sportkommission nachstehenden

Antrag:

1. Die Koordinationsgruppe Sport, Jugend und Schule soll referatsübergreifend weiter bestehen. Sie soll ein Konzept erarbeiten, welche Sportveranstaltungen jährlich oder in einem größeren Turnus für den Jugend-Breitensport weitergeführt werden können.
2. Die bei Sportservice vorhandenen Soccer-Courts sollen weiterhin für fußballerische Aktivitäten von Kindern und Jugendlichen in unserer Stadt genutzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Gebhard Schönfelder
Gebhard Schönfelder
Vorsitzender

